MESSES EN BAUGES JANVIER - FEVRIER 2025

Pour retrouver tous les horaires de messes : https://messes.info puis taper Paroisse St Bernard de Menthon en Bauges

Mercredi 1 ^{er} janvier	18h, Messe à la Motte	Marie, Mère de Dieu
Dimanche 5 janvier 2025	18h, Messe à Lescheraines	Epiphanie
Dimanche 12 janvier	10h, Messe au Châtelard	Baptême du Seigneur
Dimanche 19 janvier	18h, Messe à Lescheraines	
Dimanche 26 janvier	10h, Messe à St François	
Dimanche 2 février	18h, Messe à Lescheraines	
Dimanche 9 février	10h, Messe à Ecole	
Dimanche 16 février	18h, Messe à Lescheraines	
Dimanche 23 février	18h, Messe à Lescheraines	

Messe à l'EHPAD du Châtelard : jeudi 23 janvier

Messes en semaine, pour le mois de janvier		
Mardi 7	18h30, Messe à Ecole	
Mardi 14	18h30, Messe à Arith	
Mardi 21	18h30, Prière à Bellecombe	
Mardi 28	18h30, Prière à La Compôte	

Journée pour tous les jeunes de 7 à 15 ans Vendredi 3 janvier de 9h30 à 17h

Au programme :

- Rendez-vous à 9h30 à la sacristie de la Motte en Bauges.
- Visite de la caserne des pompiers du Châtelard.
- Pique-nique et goûter! s'habiller chaudement!!

CAMILLE COSTA DE BEAUREGARD, fondateur de l'orphelinat du Bocage sera béatifié le 17 mai 2025 à Chambéry.

Pour nous en parler, le père Gaso, prêtre oeuvrant au Bocage viendra en Bauges le 9 février 2025. Nous prévoyons aussi une visite de la fondation pour découvrir les lieux qu'il a édifié et saisir la permanence de son intuition.

Baptême le 29 décembre de Morgan Dossou à La Compôte Funérailles le 6 janvier de Pierre Salembier à Bellecombe, à 15h. Paroisse St Bernard de Menthon en Bauges Maison paroissiale.

70 chemin des Iles du Chéran 73340 LESCHERAINES. 04 79 54 80 20 paroisse.bauges@gmail.com https://bauges.paroisse73.fr/

LA LETTRE

Janvier 2025

Entrer dans l'année sainte – début de l'homélie du pape pour la nuit de Noël

Un ange du Seigneur, enveloppé de lumière, illumine la nuit et annonce la bonne nouvelle aux bergers : « aujourd'hui, dans la cité de David, un Sauveur vous est né, qui est le Christ Seigneur » (*Lc* 2, 10-11). Dans la stupéfaction des pauvres et le chant des anges, le ciel s'ouvre sur la terre : Dieu s'est fait l'un de nous pour nous rendre semblables à Lui, Il est descendu pour nous relever et ramener dans l'étreinte du Père. Cela est notre espérance. Dieu est l'Emmanuel, Dieu avec nous. L'infiniment grand s'est fait petit ; la lumière divine a brillé à travers les ténèbres du monde. Et comment ? Dans la petitesse d'un Enfant. Dieu vient, même lorsque notre cœur ressemble à une pauvre mangeoire, alors nous pouvons dire : l'espérance n'est pas morte, l'espérance est vivante, et elle enveloppe notre vie pour toujours ! L'espérance ne déçoit pas.

Avec l'ouverture de la Porte Sainte, nous inaugurons un nouveau Jubilé : chacun de nous peut entrer dans le mystère de cette annonce de grâce. C'est la nuit où la porte de l'espérance s'est ouverte au monde ; Dieu dit à chacun : il y a de l'espérance pour toi aussi ! Il y a de l'espérance pour chacun d'entre nous. N'oubliez pas que Dieu pardonne tout, Dieu pardonne toujours.

Pour accueillir ce don, nous sommes appelés à nous mettre en route avec l'étonnement des bergers. Ayant reçu l'annonce de l'ange, ils « se mirent en route sans tarder ». C'est l'indication pour retrouver l'espérance perdue, la renouveler en nous, la semer dans les désolations de notre monde : sans tarder. Il y a tant de désolation en ce temps ! Nous pensons aux guerres, aux enfants mitraillés, aux bombes sur les écoles et les hôpitaux. Ne tardez pas, ne ralentissez pas le pas, laissez-vous attirer par la bonne nouvelle.

Sans tarder, allons voir le Seigneur qui est né pour nous, avec un cœur léger et alerte, prêts à la rencontre, pour pouvoir traduire l'espérance dans les situations de notre vie. Ceci est notre mission : traduire l'espérance dans les différentes situations de la vie. L'espérance chrétienne n'est pas une fin heureuse à attendre passivement, ce n'est pas l'happy end d'un film : c'est la promesse du Seigneur à accueillir ici, maintenant, sur cette terre qui souffre et qui gémit. Elle nous demande donc de ne pas nous attarder, ne pas nous enfermer dans nos habitudes, ne pas nous enfoncer dans la médiocrité et la paresse ; elle nous demande - dirait saint Augustin - de nous indigner des choses qui ne vont pas et d'avoir le courage de les changer ; elle nous demande de devenir des pèlerins à la recherche de la vérité, des rêveurs qui ne se lassent pas, des femmes et des hommes qui se laissent bouleverser par le rêve de Dieu, qui est le rêve d'un monde nouveau, où règnent la paix et la justice...

DATES A RETENIR

Depuis le 6 octobre une icône circule dans les foyers avec un livret de prières et de chants.. Chaque dimanche, à la messe, elle changera de foyer. Pour choisir quand la prendre chez vous pendant une semaine, adressez-vous à Doumette DODELIN au 06 78 94 10 68. Parlez-en aussi aux personnes à domicile qui pourraient être intéressées et aux autres baptisés de vos villages ! il s'agit de le vivre avec 50 foyers !

CATECHESE

Les rencontres ont lieu à la maison des sœurs d'Ecole, les mercredis, 14h-16h

Prochaines rencontres :

15 janvier pour les CP-CE1 - 15 et 29 janvier pour les CE2 - CM2

L'aumônerie change de date et de lieu!

Tous les collégiens sont invités à se retrouver de 17h à 18h, à l'église du Châtelard, le mardi après le collège. Les 7, 14 et 28 janvier

EAP: Mardi 7 janvier 20h à la Maison paroissiale de Lescheraines

PARTAGE DE LA PAROLE

Mardi 14 janvier à 20h15 à la Maison paroissiale de Lescheraines Cette année nous partageons sur les *Actes des Apôtres*.

LECTURE SUIVIE DE LA BIBLE : Jeudi 16 janvier à 14h Une fois par mois le jeudi de 14h à 15h30 ou de 20h à 22h à la Maison diocésaine de Chambéry, pour lire pas à pas, le texte biblique. Ces rencontres s'articulent entre temps de prière, de formation et de partage. Intervenant, Père Loïc

THE CHOSEN

The Chosen (en français, L'Élu ou Les Élus) est une série télévisée qui retrace la vie de Jésus-Christ. Elle permet de redécouvrir des facettes du Christ qu'on aurait pu oublier. A partir du 24 janvier 2025, une rencontre par mois est prévue pour approfondir l'Evangile au moyen de cette série, avec un échange fraternel, à 20h à la maison paroissiale de Lescheraines.

SECOURS CATHOLIQUE

Mardi 14 janvier à 14h, rencontre à la maison paroissiale de Lescheraines Formations à la délégation : à la maison diocésaine.

10 janvier La pensée sociale de l'église ; 21 janvier, Responsables d'équipes

EQUIPES FUNERAILLES

Lundi 27 janvier de 9h à 12h à la maison diocésaine de Chambéry

Formation pour les équipes funérailles des diocèses de Savoie : « Le message des symboles liturgiques ». Nous découvrirons l'importance des symboles dans nos célébrations de funérailles. Intervenant : Fr. Eric Beaumer

CATECHESE A TOUS LES AGES DE LA VIE

Vendredi 31 janvier de 9h à 12h30 "Laissons-nous déplacer par le Carême". Intervention du **P. Grégoire SEVI**, qui nous parlera de l'église du Bénin et de son temps de carême, suivi d'un trek dans le désert avec des textes de l'ancien et du nouveau testament.

Merci de vous inscrire par retour de mail avant le 15 janvier au service catéchèse : catechese@catholique73.org

Pèlerinage du diocèse à Rome pour le jubilé, du 21 au 26 avril 2025

Le diocèse organise un grand pèlerinage pour tous les fidèles. Il y a de nombreuses places ; n'hésitez pas à en profiter, ou faire profiter des personnes autour de vous, en les motivant. Pour les informations et les inscriptions, il suffit de consulter le site du diocèse de Chambéry jusqu'au 15 janvier !

Afin de les aider à financer leur voyage les collégiens des Bauges vous proposent quelques éléments de leur fabrication à la sortie des messes.

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, du 18 au 25 janvier

Cette semaine est importante pour que les paroles de l'Evangile trouvent une plus grande résonnance dans notre vie chrétienne. Nous prierons durant les adorations eucharistiques à cette intention. Nous invitons les fidèles à prendre le temps d'aller rencontrer d'autres chrétiens et de s'approprier cette prière. Les propositions de méditation se fondent sur les 1700 ans du concile de Nicée et une appropriation de son enseignement que tous les baptisés reçoivent comme critère de notre foi.

Seigneur Jésus, qui à la veille de mourir pour nous, as prié pour que tous tes disciples soient parfaitement un, comme toi en ton Père, et ton Père en toi, fais-nous ressentir douloureusement l'infidélité de notre désunion.

Donne-nous la loyauté de reconnaître et le courage de rejeter ce qui se cache en nous d'indifférence, de méfiance, et même d'hostilité mutuelle. Accorde-nous de nous rencontrer tous en toi, afin que, de nos âmes et de nos lèvres, monte incessamment ta prière pour l'unité des chrétiens, telle que tu la veux, par les moyens que tu veux.

En toi, qui es la charité parfaite, fais-nous trouver la voie qui conduit à l'unité, dans l'obéissance à ton amour et à ta vérité. Amen.

D'après l'abbé Couturier